

Las fuerzas de seguridad de Elda y Petrer se unen en el tercer maratón de donación de sangre

28/05/2018



Los **cuerpos de seguridad y emergencia de Petrer y Elda** se han reunido hoy lunes para poner de manifiesto su solidaridad y compromiso con la ciudadanía con el tercer Maratón de donación de sangre. Un total de **25 personas**, entre agentes de los diferentes cuerpos y representantes políticos, se han acercado por las instalaciones de la Policía Local de Petrer para donar sangre y, de ese modo, contribuir, con un pequeño gesto, a salvar vidas.

Se trata de una **iniciativa promovida por los cuerpos de seguridad y emergencia de Petrer y Elda**, concretamente, las policías locales de ambos municipios,

el Cuerpo Nacional de Policía, Cruz Roja de Petrer, el Consorcio provincial de Bomberos y Protección Civil de Petrer, con la colaboración del Centro de Transfusión de la Comunidad Valenciana. Según los datos del Centro de Transfusión de la Comunidad Valenciana, en los hospitales de la provincia de Alicante **se necesitan más de 250 unidades de sangre diarias** para continuar con la atención de los pacientes que necesitan una transfusión, entre los que se encuentran personas con cáncer, enfermos del corazón, enfermos renales, trasplantados o personas que han sufrido un accidente de tráfico.